

PlantaDoce.

Empresa

Atrys Health formaliza la adquisición de Radio-onkologie Amsler

Roag es una compañía suiza fundada en 2003 que ofrece tratamientos de radioterapia para patologías oncológicas.

PlantaDoce
1 abr 2021 - 09:35



Atrys Health no cesa en las compras. El grupo español, especializado en diagnóstico y tratamientos médicos de precisión, ha formalizado la adquisición de la compañía suiza Radio-onkologie Amsler (Roag), según ha informado la empresa española en un comunicado remitido al BME Growth (antiguo Mercado Alternativo Bursátil).

Roag es una compañía suiza fundada en 2003 que ofrece tratamientos de radioterapia para patologías oncológicas y cuenta con **dos centros, uno de ellos en Liestal y otro en Allschwil** (ambas en el área de Basilea-Suiza).

La compañía helvética es el principal operador privado de radioterapia de la zona y realiza más de 800 tratamientos al año. La empresa cuenta con dos aceleradores

1/2

<https://www.plantadoce.com/empresa/atrys-health-formaliza-la-adquisicion-de-radio-onkologie-amsler>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

lineales: TrueBeam de Varian Medical Systems. Atrys Health espera aprovechar el espacio disponible en los centros de radioterapia de Roag para “complementar la oferta de tratamientos de radioterapia con nuevos servicios de diagnóstico y tratamiento oncológicos”, explica el grupo español.

Atrys Health adquiere una compañía que realiza más de 800 tratamientos de radioterapia al año

La operación posiciona a Atrys en Basilea (Suiza), uno de los principales *hubs* europeos a escala de la industria farmacéutica. **En 2020, Roag alcanzó una facturación de 6,3 millones de francos suizos (5,6 millones de euros).**

El fundador y actual consejero delegado de la compañía suiza, el doctor Amsler, se ha comprometido a continuar dirigiendo la compañía hasta finales de 2021. El precio de la transacción incluye pago en efectivo y pago en acciones de Atrys Health que comportará la emisión de 172.493 acciones de la empresa española a un precio de 9,05 euros por título.

Esta adquisición se enmarca en la estrategia que sigue Atrys Health para su división de oncología y que tiene como objetivo crear una red de centros referencia de radioterapia de alta precisión a escala europea. Asimismo, el grupo español espera centralizar la planificación de tratamientos de alta precisión y avanzar en la investigación y desarrollo de nuevos tratamientos de radioterapia hipofraccionada.

Este mismo febrero Atrys cerró la compra del grupo portugués Lenitudes por 16,6 millones de euros. La compañía opera en el sector de la salud y ofrece una gama completa de servicios médicos, como servicios de radiodiagnóstico y medicina nuclear, entre otros. La empresa portuguesa realiza más de 100.000 actos médicos anuales.